
　8月 5 日（金）、韮崎市こども議会が開催されまし
た。韮崎東中学校と韮崎西中学校の代表生徒 18 名
が議員として参加し、まちづくりなど様々な討議が
行われ、生徒のみなさんの堂々とした質問に、本会
議を思わせる内容のこども議会となりました。

副議長　浅川瑛子さん
� （韮崎西中）

議長　保坂はづきさん
� （韮崎東中）

1 日議員として議会に臨む生徒
まちづくりについて提案

韮崎市こども議会

あゆのつかみどり大会
　7月 23 日（土）、釜無川河川公園で恒例のあ
ゆのつかみどり大会が開催されました。今、日
本中でモンスターボールを片手にポケモンを
GET している方も多いと思いますが、ここ韮崎
では素手と網で『あゆ』を捕まえようとたくさ
んのちびっこ達が奮闘しました。2,000 匹のす
ばやいあゆの動きに最初は皆さん悪戦苦闘して
いましたが、しだいにコツをつかみたくさんの
あゆを捕まえていました。

青空の下 2,000 人でラジオ体操
　7月 30 日（土）、韮崎市営総合運動
場グラウンドで平成 28 年度夏季巡回
ラジオ体操・みんなの体操会が開催さ
れました。
　韮崎市名誉市民の大村智先生が
人々の健康と幸福を追求し続けてい
ることを称える趣旨から、市民の健康
増進活動の一環として開催され、当日
は午前6時という早い時間にもかかわ
らず、2,000 名もの皆さんに参加して
いただき、この人数で行うラジオ体操
はまさに圧巻の光景でした。
　これを機会に、皆さんも健康増進の
ために、毎朝ラジオ体操をやってみて
はいかがでしょうか。
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　真夏の甘利山を自転車で駆け上がる「戦国ヒルクライ
ム in 韮崎・甘利山」が 7 月 17 日（日）に開催され、平
均勾配 9.5％、距離 11.7 キロの国内屈指の難コースに、
県内外からたくさんのライダーが挑みました。

戦国ヒルクライム in韮崎・甘利山
～甲斐の国　激坂決戦～

児童・生徒の安全な生活を守ります !
　児童・生徒の安全な生活と健全育成のための指導・支援及
び非行や犯罪被害等の未然防止・早期解決を図ることを目的
に、韮崎市教育委員会と山梨県警察本部、韮崎警察署で「韮
崎市立学校・警察パートナーシップ制度」に基づく相互連携
協定の締結式が甲斐市と合同で、8 月 3 日（水）にラザウォー
ク甲斐双葉のラザホールにて行なわれました。韮崎市教育委
員会と警察で連携し子どもたちの安全な生活を守ります。

ヴァンフォーレ甲府VS 浦和レッズ
韮崎市サンクスデーを開催

　7 月 30 日（土）、ヴァンフォーレ甲府対浦和レッズの試合
が山梨中銀スタジアムで行われました。
　この試合は韮崎市のサンクスデーとして開催され、韮崎工
業高校太鼓部の皆さんの演奏や、市内の子どもたちによるエ
スコートキッズのほか、両チームへ大村智博士ノーベル賞受
賞記念特別醸造ワインが贈呈されました。

韓国クラブチーム（U-18 チーム）
韮崎高校と交流試合

　7 月 16 日（土）に韮崎中央公園陸上競技場で、韓国の K
リーグ（1 部リーグ）の強豪で 2016 シーズンの春期全国大
会で優勝した『光州 FC U-18（クムホ高等学校）』の選手が
韮崎高校の選手と交流試合を行いました。
　結果は 6 対 1 で韮崎高校は負けてはしまいましたが、両
チームとも熱い戦いを見せてくれました。

「ベストタイムが出たの
でうれしかったです。ま
さか自分が総合優勝す
るとは思わなかったで
す。勝って見る頂上の景
色が最高でした！」
総合 1 位　大倉壮さん
 （市川三郷町）

「目標の 1 時間がきれてう
れしかったです！」
女性 1 位　望月美和子さん
 （静岡県）

「来年は仮装賞 3 連覇狙い
ます！」
仮装賞　田中総明さん
 （甲斐市）
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